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【12 月の予定】
●生協基幹運営／地域活動 ・ 催し● ●提携 ・ 協同 ・ 連帯企画●

１１．３０ （水） 第７回 定例理事会 １１．２７ （日） 遺伝子組換え ・ ネオニコ農薬問題　講演会

１２．２ （金） 浅野農園 「干し大根づくり」 支援交流会
１２．３ （土） じょうそう朝市 （本部前） もちつき大会
１２. ６ （火） 私たちのくらしと憲法 山本先生憲法講座
　　　　　　　　脱原発とくらし見直し委員会 （13:30 ～）
１２. １７ （土） 「歴史を学ぼう」 都留さんの歴史講座
１２．２１ （水） 第８回 定例理事会

１２．４ （土） あいコープふくしま生協まつりに参加
１２．４- ５ （日月） 福島有機農学校 / 猫の手隊
１２．１０ （土） 関東子ども基金 白井甲状腺検診
１２．１１ （日） 関東子ども基金 松戸甲状腺検診

１２．１７ （土） 日本有機農業研究会市民公開講座
　　　　「有機農業は社会を変える一翼になれるか」

年末年始、 忙しいけど一品手作りしてみませんか！

お母さんの手作りは、 家族に伝わる

なつかしいおふくろの味
今週12月 2回のカタログには、 年に一度の乾物 ・調味料

『素材特集』 !
　　　入ってます！
６桁番号を特別企画欄にご記入下さい。

　　　　　　　　　　　12/12 の週でお届けです。
※
今
週
は
２
回
分
の
カ
タ
ロ
グ
・
注
文
用
紙
を
お
届
け
し
て
い
ま
す
。
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。
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岩瀬牧場と周辺の農地

甲状腺検診３年間で 6,000 名に 10/15 「関東子ども健康調査支援基金」 年次報告会

　「福島第一原発事故による子供たちの被ばくが心

配」、 「とても生協だけでは健康調査は無理」 と、 地域

の市民とともに立ち上げた 「関東子ども健康調査支援

基金」 が甲状腺検診を開始して 3 年がたちました。

　福島県では子どもたちの甲状腺がんが 174 名に達し、

関東エリアでも心配がつのるところです。

　10/15、 生協の組合員活動室で基金３年次の報告会

が開催されました。

　市民と医師がボランティアで協力しあい、 また多くの

みなさんの寄付金もいただきながら、 3 年間で関東で

6,000 名近くの子供たちの甲状腺検診ができました。

　幸い、 事故当時 18 歳未満の子にはがんはみつかっ

ていません。 協力してくれる医師 ・ 技師も増えました。

基金の財政基盤も固められて事務局体制も整いまし

た。 長期にわたって子どもたちの健康を見守ってゆき

ましょうと確認されました。

　常総生協の組合員のみなさん ・ 生産者のみなさんか

らは多くの協力と支援を頂いてここまで来ました。 基金

のニュース№ 4 の一部を紹介いたします。

基金会員になって頂いている組合員さんにはニュース№ 4 が郵送されます。
長期に子供たちを見守るために　「基金」会員追加募集！（個人一口 2,000 円）　ご寄付も承ります！
　　　　（連絡先）tel：0297-38-8539 （常総生協内基金事務局 木本）までご連絡ください！
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生協の子供たち対象甲状腺検診 2017 年度第 1 次募集 （60 名）

【開催日】 2017年 2月 12日（日） 

【会場】 守谷市 常総生協本部２Ｆ組合員室 
（守谷市本町 守谷駅徒歩 分）

【定員】 ６０名 

【検診内容】 甲状腺エコー検査 

【時間】 9:00～12:00 

担当医師 野宗 義博 医師

（島根大学医学部 特任教授）

（自己負担額）カンパ 円

（検査内容）のう胞、結節の有無・数・大きさ

結節の良性・悪性 

【申込要領】 

・下記「受診申込書」に記入の上、生協まで提出

してください。

・申込〆切 ： 12月 23日（金） 

（ でも です。 ）

・受診希望時間は、希望時間帯が定員を超える場

合、前後に調整させていただく場合があります。

・検診カンパ・自己負担金は当日受付にて。

（主催）関東子ども健康調査支援基金

（協力）常総生協子ども健康検診運営委員会

※5月に血液検査を行う予定です。 

 
 
●検診スタッフのみなさんよろしくお願いいたします！

関東子ども健康調査支援基金では各地区で検診運営委員会を立ち上げて検診をみんなで実施してい

ます。生協でも医師、技師、受付、案内、記録（ 入力）まですべて組合員がスタッフになって検診

を開催しています。すでにスタッフ登録をして頂いている皆さまには上記日程でのご協力よろしくお

願いいたします。また新たにスタッフ登録してお手伝いしてくださる方も募集します。検診を受ける家

族でスタッフになって頂けると、受診者の気持ちになって検診の運営ができますので大歓迎です。

 

【保護者登録情報】 
検診を受けたことが 

ある方 
はじめて生協（または子ども基金）
の検診を受けられる方 

お名前（ふりがな） 年齢 番号（６桁） 生年月日 性別

西暦 年 月 日 男・女

コース名 班名 組合員

希望受診時間を 分の時間帯でご記入

ください。※変更していただく場合あり
時 分～ 時 分

【受診者登録情報】 
検診を受けた 
ことがある方 

はじめて生協（または子ども基金）
の検診を受けられる方 

受
診
者 

お名前（ふりがな） 年齢 番号（６桁） 生年月日 性別

   西暦 年 月 日 男・女 

   西暦 年 月 日 男・女 

   西暦 年 月 日 男・女 

   西暦 年 月 日 男・女 

【検診ボランティアスタッフ協力申出】 

検診ボランティアに参加・協力します。

コース名 班名 組合員 お名前

時間帯（ ）２～３時間・半日

（仕事内容）受付・案内・ベッド横介助・ 入力（すでに経験しているところ、やれそうなものに○をつけて下さい） 

常総生協「子ども健康検診」開催要領  

甲

状

腺

検

診

申

込

書 

キリトリ 

2/12（日）検診スタッフ協力のお願い 

【検診希望時間】 
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　脱原発とくらし見直し委員会 （第 58 回） 報告
【開催日】 2016 年 11 月 1 日 ( 火 )　

　13 時半～ 16 時　常総生協本部組合員室　　

【参加者】 16 人参加。

【活動報告】

チーム活動報告

○市町村のセシウム測定データ収集

　10 月のデータで、 キノコに 1000Bq/kg

を超える検出があり、 びっくりでした。

○ DVD 貸出

　貸出 DVD の一覧を保存版として 11 月と

2 月に配布することにしました。

　行方不明の DVD があります。 返し忘れ

の方はいませんか。 壊れた DVD の修理

や新規 DVD の購入などにカンパをお願い

できたらと思っています。

○土壌調査

前年に続き今年は雨水の集まりやすいところ

を対象に放射能濃度を調査する予定です。

★次回は、 12/6( 火 )13 時 30 分～

16 時 （生協本部） の予定です。

13 ： 30 から 「東海発電所 L3 放射性廃棄物

の埋設計画について」 ミニ学習会を開催し

ます。 どなたでも自由に参加できます。 関心

のある方は是非お越しください。

 地域の催し案内　　

以前、 常総生協平和の集いでお話しを聞い

た金城さんが再びお話しに来てくれます！

12/4 （日） 9:30 ～ 12:00

牛久市中央生涯学習センター大講座室

「戦争体験者の思いを受け継ぎ、

若者と将来を考えよう」

（主催）憲法９条牛久の会

今週、別チラシで 「DVD 貸出一覧表」

を同封しています！ご覧下さい。

【ミニ学習会】地下水汚染や海洋汚染が心配！
東海原発の廃炉から出る 「Ｌ３ 放射性廃棄物」 を敷地内に埋めないで！

日時　12 月 6 日（火）　13:30 ～ 16:00
会場　常総生協本部２Ｆ　組合員活動室
主催　常総生協脱原発とくらし見直し委員会

講師　荻三枝子さん（ひたちなか市在住）

　日本で初めての商業原発として稼働した「東
海原発」は現在「廃炉作業」に入っています。
福島第一原発事故による事故炉の廃炉より前に
始まった東海原発の廃炉。
　廃炉となる原子炉から建屋は放射能に汚染さ
れ放射化していることから、「放射性廃棄物」
として長期に管理されなければなりません。
　東海原発からは２万７千トンもの放射性廃棄
物が出ます。
　このうち原子炉中枢の制御棒などＬ１レベル

は国の責任で 10 万年管理をする方針が出され
ましたが、L3 廃棄物（137 セシウム７千ベク
レル /kg 以下、90 ストロンチウム 1 万ベクレ
ル /kg 以下、60 コバルト 800 万ベクレル以下
の金属・コンクリート・ガレキなど）1 万 6 千
トンを日本原電は会社敷地内に袋に入れて土中
に埋めようと計画しています。

　周辺住民は地下水汚染
や海洋汚染を心配して敷
地内埋設に反対の声を上
げています。
　甲状腺検診や東海第二原発差止め訴訟をいっ
しょにやっている荻三枝子さんを迎えて「Ｌ３
問題」についてみんなで学びます。

ＣＯＯＰ　ＪＯＳＯ　ＮＥＷＳ　ＬＥＴＴＥＲ　2016　１２－２
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小さな上映会 DVD 貸出リスト （表裏）　　保存版　2016 年 11 月
分類 No. DVD　タイトル 制作年 収録時間 制作者・概要・その他

原
発
・
被
ば
く

1
祝の島 （ほうりのしま）　 　　　　　　　　  
　　　　　　1000 年先にいのちはつづく

2010 年 105 分

1982 年島の対岸に原発建設計画が持ち上
がった。 「海と山さえあれば生きていける。
だからわしらの代で海は売れん」。 島民の
28 年に及ぶ反対の歴史。 纐纈あや監督

2 福島　六ヶ所　未来への伝言 2012 年 105 分
12 年間六ヶ所村に生活して取材した島田
惠さんによる六ヶ所核燃料サイクル基地と
人々の歴史。 六ヶ所みらい映画プロジェクト

3 内部被ばくを生き抜く 2012 年 80 分
鎌仲ひとみ監督　　4 人の医師が語る経験 ・
広島 ・ チェルノブイリーイラクー福島

4 ミツバチの羽音と地球の回転 2010 年 116 分
祝島とスウェーデンでエネルギー自立に取
り組む人々の物語。 鎌仲ひとみ監督

5 六ヶ所村ラプソディー 2008 年 119 分
再処理工場の周辺で暮らす六ヶ所村の
人々の葛藤を描く。 鎌仲ひとみ監督　

6 ヒバクシャ　HIBAKUSHA 世界の終わりに 2003 年 116 分
国境のない核汚染イラク ・ アメリカ ・ 日本の
現実。 鎌仲ひとみ監督

7 チェルノブイリハート 2003 年 61 分
放射能の影響で心臓に重度の障害を持っ
た子どもたちのこと。

8 100,000 年後の安全 2009 年 79 分
フィンランド地層処分の現実。 M. モドセン
監督

9 放射性廃棄物～終わらない悪夢～ 2009 年 92 分
世界中で漏れ出ている放射能。 　核燃料サ
イクルの恐るべき実態。

10
「フタバから遠く離れて」 避難所から
見た原発と日本社会

2012 年 96 分
故郷から遠く離れた避難所で暮らす福島県
双葉町町民の日常。 舩橋淳監督

11 サクリファイス　犠牲者 2003 年 25 分
チェルノブイリ原発事故処理作業者の知ら
れざる真実。

12
真実はどこに？　WHO と IAEA　放射
能汚染を巡って

2004 年 51 分
チェルノブイリ事故の被害の実態が、 いか
に隠蔽されたか。

13
「知らされなかった核汚染」 NHK BS ド
キュメンタリー

2006 年 50 分
被ばく 60 年 ・ マーシャル諸島の現実。 岩
崎充利撮影編集。

14 脱原発いのちの闘争 (2 枚組） 2011 年
103 分　
　32 分

川内原発 ・ 玄海原発の再稼働阻止と福島
の女性たちの脱原発の行動の記録。 西山
正啓監督

15 みえない雲 2006 年 103 分
チェルノブイリ事故の翌年ドイツで書かれた
小説の映画化。 原発事故が引き起こす極限
状態を描く。 小さな街の混乱と惨事を追う

16 チェルノブイリ 28 年目の子どもたち 2014 年 低線量被曝の現場から。 Our Planet TV

17 ナージャの村 1997 年 118 分
ベラルーシ ・ ドゥヂチ村。 原発事故による
高汚染地域に住み続ける人々を追ったド
キュメンタリー。

18 東京原発　東京には原発が必要だ！！ 2002 年 110 分
質の良い落語を聞いているようで、 原発の
事がよく解る。 主演役所広司。

家族で！地域で友人といっしょに！ 「小さな上映会」 しませんか！ 【脱原発とくらし見直し委員会】

　「脱原発くらし見直し委員会」では、身近に原発をはじめくらしや食について学べたり話しあったりできる
ようにと、生協にある DVD や組合員から寄贈された DVD、講演会の録画などを組合員の中で共有しようと『ち
いさな上映会』活動がはじまりました。観られた感想もニュースでお伝えしています。
【貸出方法】 ①添付の申込書を生協へ　②供給便でお届け　③供給便で返却 （貸出期間は原則２週間です）

※貸出希望が多いものはお待ちいただくことがありますのでご了解ください。

････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ キリトリ ･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････

【小さな上映会 DVD 貸し出し希望】 （脱原発とくらし見直し委員会行き）

　　　　年　　月　　日

お名前　　　　　　　　　　　　　　　　組合員№　　　　　　　　

コース名　　　　　　　　班名　　　　　　　　　　　　Tel　　　　　　　　　　　　

　希望 DVD　　　　№　　　　　　題名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　希望 DVD　　　　№　　　　　　題名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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原
発
・
被
ば
く

19
放射能内部汚染被曝から子どもを守
るために

2011 年 23 分
放射能による健康への影響をわかりやすく
紹介。 免疫力を上げる食べ方 ・ 暮らし方を
提案。

20 「原発新基準 世界最高の安全は」 2013 年 25 分 NHK クロ－ズアップ現代より。 　　

21
はだしのゲンが見たヒロシマ 「ヒロシ
マ×ゲン」

2011 年 77 分
漫画家 ・ 中沢啓治が自身の生い立ち、 広
島での被曝体験から 『はだしのゲン』 を描
くまでの半生を語る。 石田優子監督

22
はだしのゲン誕生物語 （NHK BS ドキュ
メンタリー）

1995 年 60 分
はだしのゲン作者中沢啓治インタビュー。
岩崎充利撮影編集

23
「よみがえる科学者－水戸巌と３．１１
－」

2016 年
物理学者として原発の危険性を訴え続け山
岳遭難で夭逝した水戸巌、 その運動を引き継
ぐ家族のドキュメンタリー。 大阪毎日放送制作

24
2010 わしも死の海におった～証言 ・
被災漁船 50 年目の真実

2010 年 57 分
ビキニ水爆実験による被ばくの証言。 南海放
送 / 高知県太平洋核実験被災支援センター

25
かもめの視線～あの日から 2 年半の
軌跡～

2013 年 119 分
いわきの美しい海岸線の風景をパラグライ
ダーで伝えてきた 「かもめの視線」。 震災
後も撮り溜めた映像の数々。

26
「子どもたちを放射能から守るために」
児玉順一先生講演録

2014 年 120 分超
小児科医児玉順一先生 2014 年 1 月 16 日
常総生協での講演録。

27
「私たちは原発と暮らして幸せです
か？」 海渡弁護士講演録

2015 年 77 分
弁護士が制作した 『日本と原発』 上映会と
同時開催された海渡雄一弁護士による講演
の記録。

28
子どもたちを守りたい～県境を越えて
つながる母親たち

2016 年 26 分
福島原発事故による被ばくの現実に関東の
母親たちが県域を越えてつながる姿を追っ
た記録。 Our Planet TV

食
・
農
・
環
境

51 フードインク 2011 年 94 分
食品の安全や業界の裏側に鋭く切り込んだ
フードドキュメンタリー。

52 モンサントの不自然な食べもの 2012 年 108 分
遺伝子組み換え食品を巡る食といのちのド
キュメンタリー。

53 未来の食卓 2009 年 108 分
学校と高齢者の給食をオーガニックにする試み
に挑戦した南フランスの村のドキュメンタリー。

54 自然と共存する農のカタチ 2010 年 12 分
やさとで有機農業 40 年の魚住農園の畑は
天敵が共生し農薬は必要ない。 命のつな
がりの映像。 日本有機農業研究会

55 土の讃歌 2012 年 104 分 日本有機農業研究会科学部

56 ミツバチからのメッセージ 2010 年 57 分
ネオニコチノイド農薬とミツバチの生態系、
子どもたちの脳。 岩崎充利構成撮影

57 赤とんぼがいない秋 2012 年 61 分
ネオニコチノイド農薬と小動物たち。 岩崎充
利演出撮影編集

58
NICOTIN　BEES （ニコチンまみれのミ
ツバチ） 日本語字幕版

53 分
アメリカ、 ヨーロッパ、 カナダなどの養蜂家
を訪ね、 現場からネオニコチノイド系農薬の
実体を検証した記録。

戦
争
・
基
地

71 ひめゆりの塔 1953 年 127 分
太平洋戦争末期、 米軍の総攻撃を受けて
沖縄島の南端に散ったひめゆり学徒 200 余
名の記録を映画化。 全国劇場公開作品

72 誰も知らない基地のこと 2010 年 74 分
世界中の米軍基地で様々な問題が起こっ
ている。 なぜ基地はなくならないのか？な
ぜ基地は増え続けるのか。

73 戦争のつくり方 ７分
戦争が起こる前の社会現象をアニメで。 他
の DVD と一緒に借りて観ると有効では。
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組合員、 生産者、 職員の広場

○コースニュースが良かった♪
小宮山様。いつもお世話になっています。少し前にあっ
た息子さんの写真、奥様のコメント、小宮山ファミリー
にとても良い感じがしていた所に「コミヤマ」を読ま
せていただきました。担当者のご家族登場で、常総生
協がこれまで以上に身近に感じ、良かったです。家も
そうなんです。多くの物は常総生協にお世話になって
います。安全・安心が一番ですから。又の発信？を楽
しみにしています。

（つくば市　森さん）

ご感想ありがとう
ございます。コー
ス担当の小宮山で
す。小宮山家で
は、妻もセット
センターで働い
ており、夫婦で
常総生協で働い
ております。
小宮山家にとって生協は無くてはならない存在です。
今後も月 1回コースニュースを発行していきますので、
楽しみにしていただけると幸いです。常総生協と小宮
山家一同、宜しくお願い致します。

（供給部　小宮山）

○大和田さんのサツマイモ毎回甘く
　て美味しいです！
オーブンでじっくり加熱したら感動の美味しさでした。
知人からいただいた密芋より甘かったです。いつも 6
歳と 1歳の息子がすごい勢いで食べてしまうので私は、
あまり食べられません。今年のお歳暮にギフト注文し
ましたが喜んでもらえる自信があります！感想を聞く
のが楽しみです。

（常総市　岡田さん）

○ルッコラのおひたしが美味しい♪
ルッコラのおひたしがすごく美味しいです。子供も大
好きです！サラダくらいしか思いつかないかったので
すが、常総生協でおひたしもおすすめするとの事でやっ
てみたらすごく美味しかったです。

（つくば市　斉藤さん）

○野菜セットが無いと少し寂しいです。
いつもお世話になります。野菜セットが無いと少し淋し
い感じがします。キャベツが安くて助かります。

（つくばみらい市　上野さん）

ご意見ありがとうございます。

市場の野菜の高騰により、生協への野菜の利用結集が
集まっており、嬉しい悲鳴が挙っております。
市場の価格変動に惑わされることなく価格変動しない
ところが生協の利点です。ぜひ組合員さんも市場の価
格変動に流されず、生協の農産品を安定利用してくだ
さい。生協も生産者と掛け合いできるだけ欠品を出さ
ない手立てをしていく事が課題です。お互いが求め合っ
ていく事で、生産者と組合員の提携力を高めていきた
い事が、事務局として強化していきたいと考えます。

（専務理事　伊藤）

○「ほうとう」企画してください。
私は甲州生まれで、名物は「ほうとう」です。たまに「ほ

うとう」を企画してください。よ
ろしくお願いいたします。

（つくば市　堀内さん）

ご意見ありがとうございます。この時期、月に 1回は
登場します。今回 12月 2回ＮＯ .272 で掲載されてい
ます。ぜひ、ご利用ください。

（商品部　井上）

○不在対応ありがとうございます!(^^)!
先週は、前の週に受け取れなかった商品をとどけて下
さりありがとうございました。身内に不幸があり急に
帰省したことでご迷惑をおかけしたのですが、冷蔵品
を冷凍で保管して下さるなど、お気遣いいただきとて
も感謝しております。今後ともよろしくお願いします。

（つくば市　熊田さん）

いつもご利用ありがとうござ
います。
不測の事態にも対応できるよ
う供給部で組合員さんと相談
しながら注文した商品を無駄

にしないように取り組んでおります。まずは供給担当
にお知らせいただき、そこから最適な対応を心掛けて
います。今後も何かイレギュラーなことがありました
ら、ご一報ください。

（供給部一同）

○ギフトは「ホタテ貝柱」で決まり !!
いつもお世話になります。先日の生協祭り、楽しく参
加させていただきました！我が家のギフトは常総生協
さんのものが美味しいを言われるので、毎年ほたて貝
柱を選んでいます。美味しくて、大粒で、とても使い
勝手がいいです！

（つくば市　柿木さん）

ほうとう入り鍋
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41 周年生協まつり開催報告パート 2　～アンケート集計報告～

生協まつり受付時に配布させていただいたアンケートをもとに集計しました。11月 21 日の時点で回答者 54人のア
ンケート回答がありましたので、報告いたします。

～その他ご意見、ご感想～

・いろいろなお店があって楽しかった。
・毎回お餅とか和菓子もほしい。
・こども店長の良い体験ができてまた参加したいと思
　いました。
・皆さんフレンドリーで楽しく参加させて頂きまし
　た。ありがとうございます。受付の女性の笑顔が
　すばらしかったです。
・終了時間が早い。
・コロッケ安くてビックリしました。
・若い人が多くて希望がもてた。
・とても楽しくて、生産者さんとお話しできて良かっ
　た。岩手の雑穀屋さんが不在で残念でした。
・岩瀬さんの焼肉がとてもいしかったです。レモンの
　松永さんにレモンの使い分けを聞くことができて
　良かった。
・乾物について色々と教えていただけて良かったです。

その他多数ご意見ありましたが、紙面の都合上抜粋し
てのお知らせとなります。ご了承ください。

　今年の生協まつりはお天気にも
恵まれ、大盛況に終わりました。
組合員さん、ゲストさんも満足、
大満足とのお声を多数いただき、
生協まつり実行委員会一同「ホッ」
と胸をなでおろしています。
　大成功に終わった要因は組合員さんの力を合わせた
結果だと感じております。皆さん本当にありがとうご
ざいました。この経験を活かし、来年度はもう少し早
く実行委員会を立ち上げ、今年以上の企画、運営がで
きる様に努めます。

（理事長　栁町　弘美）

加入している

67%

加入していない

33%

Q1. 常総生協に加入していますか？

大満足

38%

満足

26%

ふつう

28%

やや不満

6%

不満

2%

Q4．本日のまつりを5段階で評価すると、ど

こに当てはまりますか？

はじめて

67%

2回目

14%

3回目以上

19%

Q3．常総生協まつりに参加されたのは何度

目ですか？

じゃんけん大会

30%

きずな巻き

11%

さけるチーズ

5%

不参加

54%

Q5．何かイベントに参加しましたか？

カタログと一緒に

入っていたチラ

シ
52%

新聞の折り込みチラシ
21%

ポスター
2%

常総生協HP
5%

常総生協Facebook
0%

友人の紹介
7%

その他
8%

近くにきた
3%

他のｆａｃｅｂｏｏｋ
2%

Q2．今日のおまつりを何で知りましたか？
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